

3,5-Zoll-Festplattengehäuse

RSH-319

Stocker Typ B

Netzschalter
(Zum Einschalten drücken, zum Ausschalten 3 Sekunden gedrückt halten)

Power LED-Anzeige

Daten-LED-Anzeige

1. Lieferumfang

1 x Festplattengehäuse

1 x 12V/2ANetzteil

1 x USB-Kabel

4 x Schrauben

1 x Schraubendreher

1 x Bedienungsanleitung

2. Technische Daten

Produktname:

3,5-Zoll-Festplattengehäuse

Farbe:

Schwarz

Unterstützte Festplatten:

2.5 / 3,5-Zoll-Festplatten (maximale Unterstützung 16TB)

Schnittstelle:

USB 3.0 zu SATAIII

Datensteckertyp:

USB3.0 (abwärtskompatibel mit USB2.0)

Festplattenformat:

GPT-Format Unterstützt

Unterstützter Betrieb:

Plug & Play ohne Laufwerk, Hotplugging

Bescheinigung:

CE, FCC, RoHS

Material:

ABS

Betriebstemperatur:

5 bis 55 °C

Lagertemperatur:

-20 bis 60 °C

Unterstützte Betriebssysteme:

Win XP Vista Win7 / 8/10
Mac OS Linux oder höher

3. Installationsschritte

A. Schieben Sie es zur Seite, um die obere Abdeckung zu öffnen

B. Legen Sie die Festplatte ein

C. Befestigen Sie die Festplatte mit Schrauben

D. Bringen Sie die Abdeckung wieder an

1. Wenn Ihre Festplatte partitioniert wurde, formatieren Sie sie. Sie können das Gerät direkt abschließen und mit der Verwendung beginnen. Auf Ihrem Computer wird ein neues Volume angezeigt (siehe Abbildung unten):

Computer Management

Disk Management

MBR Volume (H:)

3. Wenn Ihre Festplatte nicht partitioniert oder formatiert ist und das Betriebssystem die mobile Festplatte korrekt erkennt, können Sie das Partitionierungsprogramm und den Formatierer des Systems zum Verwalten der Festplatte verwenden. Sie können auch eine Drittanbieter-Software (wie Fdisk, DM, PQMagic usw.) verwenden, um die Festplatte zu partitionieren und zu formatieren.

Computer Management

Disk Management

MBR Volume (H:)

5. Das Folgende sind die Partitionierungs- und Formatierungsschritte des Win7-Systems:

1. Klicken Sie mit der rechten Maustaste auf Diesen Computer und wählen Sie "Verwalten". Wählen Sie nach dem Aufrufen der Computerverwaltung "Datenträgerverwaltung". Klicken Sie mit der rechten Maustaste auf den Plattenamensbereich, wählen Sie "Festplatte initialisieren", wählen Sie "Neues einfaches Volumen" im Plattenbereich und klicken Sie dann auf "Weiter".

2. Zu diesem Zeitpunkt wird die Festplattenpartitionsgröße angezeigt. Sie können die Festplatte je nach Bedarf in einen oder mehrere Bereiche unterteilen. Derzeit gibt es zwei Formate für die Festplattenpartitionierung: MBR und GPT. Der MBR unterstützt bis zu 2 TB und 4 Partitionen. GPT unterstützt bis zu 256 TB 7 primäre Partitionen. Die Größe des einfachen Volumes entspricht der aktuellen Partitionskapazität (1 GB = 1024 MB). Wenn Sie nur eine Partition benötigen, stellen Sie den Wert einfach auf das Maximum ein. (Der Standardwert ist der Maximalwert). Klicken Sie dann auf "Weiter". Weitere Änderungen sind nicht erforderlich. Klicken Sie einfach auf "Weiter" und anschließend auf "Fertig stellen".

3. Wenn Ihre Festplatte nicht partitioniert oder formatiert ist und das Betriebssystem die mobile Festplatte korrekt erkennt, klicken Sie das Partitionierungsprogramm und den Formatierer des Systems zum Verwalten der Festplatte verwenden. Sie können auch eine Drittanbieter-Software (wie Fdisk, DM, PQMagic usw.) verwenden, um die Festplatte zu partitionieren und zu formatieren.

4. Klicken Sie auf das Laufwerk, das formatiert werden soll, und klicken Sie auf die Schaltfläche oder Registerkarte Löschen. Führen Sie dann die folgenden Elemente aus:

•Name: Geben Sie einen Namen ein, den das Volume nach dem Löschen haben soll.

•Format: Das Festplatten-Dienstprogramm zeigt standardmäßig das empfohlene Mac-Format an.

7. Gerät Abmelden

Hinweis: Entfernen Sie die Festplatten docking station und die Festplatte nicht mit Gewalt, um einen Verlust, einen Fehler oder eine Beschädigung der Daten oder der Festplatte zu vermeiden.

A: Auf einem Windows-System

Beenden Sie die Verwendung des Geräts. Klicken Sie auf das Symbol zum Beenden der Hardware oder des USB-Geräts in der unteren rechten Ecke der Taskleiste und klicken Sie auf das externe Gerät, das Sie abmelden möchten. Wenn das System auffordert, "Hardware sicher abgemeldet", können Sie das Gerät vom Computer trennen dein Computer.

B: Auf einem Mac OS-System

Verwenden Sie das Gerät nicht mehr, wählen Sie das zu entfernende Gerät aus und ziehen Sie es in den Papierkorb.

8. Fehlerbehebung:

1. Niedrige Datenübertragungsgeschwindigkeit.

A. Vergewissern Sie sich, dass die Festplatte und das Datenkabel richtig angeschlossen sind.

B. Schließen Sie die Dockingstation an den USB 3.0-Anschluss Ihres Computers an. Die Festplatte unterstützt eine hohe Datenübertragungsgeschwindigkeit.

2. Die Festplatte kann vom Computer nicht erkannt werden

A. Stellen Sie sicher, dass der Festplatte und das Datenkabel fest verbunden sind.

B. Stellen Sie sicher, dass die Festplatte auf anderen Geräten (PCs und Dockingstationen) zugänglich ist.

C. Probieren Sie ein anderes USB-Kabel aus

D. Stellen Sie sicher, dass die Festplatte das richtige Format hat: Wenn die Festplatte größer als 2 TB ist, ist das richtige Format das GPT-Format.

E. Formatieren Sie die Festplatte in der Datenträgerverwaltung. (Stellen Sie sicher, dass Sie zuerst die Daten sichern.)

9. Sicherheitsvorsichtsmaßnahmen

1. Klopfen, werfen oder stechen Sie das Produkt bitte nicht und vermeiden Sie es, herunterzufallen, zu quetschen oder zu verbiegen.

2. Verwenden oder speichern Sie dieses Produkt nicht in einer feuchten Umgebung und vermeiden Sie, dass es von Flüssigkeit eingeweiht oder gesprüht wird.

3. Benutzen Sie dieses Produkt in Umgebungen mit hohen Temperaturen und Staub bitte nicht und halten Sie es von der Feuerquelle fern.

4. Setzen Sie dieses Produkt nicht längere Zeit unter Sonne aus.

5. Lagern Sie es bitte nicht in ätzenden Umgebungen. Verwenden Sie keine anderen chemischen Lösungen, um das Produkt zu reinigen.

6. Setzen Sie die Produkte und Zubehörteile nicht im starken elektromagnetischen Feld aus und lassen Sie sie von den magnetischen Geräten fernhalten.

7. Kinder müssen das Produkt unter Aufsicht ihrer Eltern benutzen.

8. Zerlegen oder reparieren Sie dieses Produkt und Zubehör bitte nicht. Sie müssen es einem autorisierten Vertreter geben, um das Produkt zu reparieren.

9. Bitte verwenden Sie das von unserer Firma angegebene Netzteil.

10. Wenn irgendwelche Frage bei Verwendung dieses Produkts vorhanden ist, wenden Sie sich jederzeit an Ihren Händler oder das Servicezentrum der Netzwerkplattform.

3.5" Hard Drive Enclosure

RSH-319

Power Jack

Data Connector

Power button
(Press it to turn ON.
Press 3 seconds to turn OFF)

Power LED Indicator

Data LED Indicator

1. Packing Listing:

1 x HDD enclosure

1 x 12V/2A Power adapter

1 x USB 3.0 cable

4 x Screws

1 x Screwdriver

1 x Instruction Manual

2. Technical Data

Produktname:

3.5" Hard Drive Enclosure

Color

Black

Supported drives

3.5" SATA I / II / III HDD/SSD (Up to 16TB)

interface

USB3.0 to SATA III

Data Connectr Type

USB3.0 (backward compatible with usb2.0)

Hard Drive Format

GPT format: Supported

MBR format: Supported when capacity <2TB

Maximum height of drives

Height of up to 27 mm supported

Hot Plug, Plug&Play

Supported

UASP protocol

Supported

Automatic sleep

Supported

3. Hard Drive Installation Steps

A: Slide off the top cover

B: Insert the hard disk

C: Secure the hard disk with screws

D: Slide the top cover back in position

4. Partitioning and formatting:

Note: If your hard drive is a newly purchased or is part of the monitor and server hard drive, the computer may not be able to directly identify it. You must partition and format the hard drive before using it.

1. If your hard drive has been partitioned and formatted. You can connect the device directly and start using it. A new volume will appear on your computer (see figure below):

Computer Management

Disk Management

MBR Volume (H:)

2. If your hard drive is partitioned and formatted but no new hard drive appears on the computer after connecting, check that the hard drive is installed and turned on. Then right-click on the "Computer" and select "Manage". After entering Computer Management, select "Disk Management". After selecting the disk name area, select "Initialize Disk", select "New Simple Volume" in the disk area, and then click "Next".

Computer Management

Disk Management

MBR Volume (H:)

5. The following are the partitioning and formatting steps of the Win7 system:

1. Right-click on "Computer" and select "Manage". After entering Computer Management, select "Disk Management". Right-click on the disk name area, select "Initialize Disk", select "New Simple Volume" in the disk area, and then click "Next".

2. At this point, the disk partition size is displayed. You can divide the hard drive into one or more areas as needed. There are currently two formats for disk partitioning: MBR and GPT. The MBR supports up to 2 TB and 4 partitions. GPT supports up to 256 TB 7 primary partitions. The size of the simple volume corresponds to the current partition capacity (1 GB = 1024 MB). If you only need one partition, simply set the value to the maximum. (The default is the maximum.) Then click Next.

3. If your hard drive is not partitioned or formatted and the operating system correctly recognizes the mobile hard drive, you can use the partitioning program and the system formatter to manage the hard drive. You can also use third-party software (such as Fdisk, DM, PQMagic, etc.) to partition and format the hard drive.

4. Click the Launchpad icon on your dock, click the Other folder, and then click Disk Utility.

5. On the left side of the window, you will see all mounted volumes.

6. The following are the partitioning and formatting steps of the MacOS 10 system:

1. Click the Launchpad icon on your dock, click the Other folder, and then click Disk Utility.

2. On the left side of the window, you will see all mounted volumes.

3. Click the drive about to format and click the Erase button or tab, then complete these items:

•Name: Enter a name that you want the volume to have after you erase it.

•Format: Disk Utility shows the recommended Mac format by default.

7. Remove Device

Note: Do not forcibly remove the hard drive enclosure or the hard disk, as this may cause disk errors, data damage or loss.

A: Remove from Microsoft Windows system

Click " Safely Remove Hardware and Eject Media" icon on task bar, select " Eject the USB device" to remove the devices safely when the system suggests "Safe To Remove hardware".

B: Remove from Mac OS system

Stop the reading/writing to the devices and drag it in to trash.

8. FAQ

1. The data transfer speed is slow.

A. Vergewissern Sie sich, dass die Festplatte und das Datenkabel richtig angeschlossen sind.

B. Connect the enclosure to the USB30 port your computer.

C. Hard drive do support high speed data transfer rate.

2. Enclosure could not be recognized by the computer.

A. Make sure the hard drive and the data cable are connected securely

B. Make sure the hard drive and the data cable are connected securely

C. Try to connect with anoter USB data cable.

D. Hard drive is the right format use GPT format when capacity larger than 2TB

E. Format the hard drive or deeply format in Dos accordingly. (Make sure you backup the data first)

9. Safety Instructions

1. Please do not strike, throw, or acupuncture the product and you need to avoid dropping, squeezing or bending the product

2. Please do not use or save this product in a wet environment, and avoid it being soaked or flushed with liquids.

3. Please do not use the product in a hot, dusty environment and keep it away from fire.

4. Please do not expose this product in sunlight for too long.

5. The product can't be put in a corrosive environment. Don't use other chemical solutions to clean the product.

6. Please do not put the product and accessories in a powerful electromagnetic field and keep it away from magnetic equipment.

7. Children need their parents' supervision to use the product.

8. Please do not disassemble/dismantle and repair the product and accessories. You need to give it to an authorized agency to repair this product. Please leave it to an authorized agency to repair this product.

9. Please use the power adapter specified by our company.

10. When you are using this product, if there is any problem, please feel free to contact the dealer or the network platform service center at any time.